
 

 

Aos sete dias do mês de agosto de 2024 às quatorze horas na sede da Secretaria 
Municipal de Educação de Lorena, situada à rua Comendador Custódio Vieira, 332, 
os membros do CAE reuniram-se para que fosse realizada a reunião ordinária de 
acordo com a pauta acima citada. A Presidente deu abertura nos trabalhos, 
verificando se havia quórum. Passando para a pauta referente a leitura da Ata da 
reunião realizada em 25/06/2024, o conselheiro Alan Willian realizou a leitura da Ata. 
Sendo aberta a palavra. Sem questionamentos. Colocado em votação. Aprovado por 
unanimidade. Passando para a pauta referente a prestação de contas referente aos 
recursos do Programa Nacional de Alimentação Escolar-PNAE exercício 2023, 
sendo informado aos presentes que até a presente data a Secretaria Municipal de 
Educação não apresentou a Prestação de contas referente ao exercício de 2023, 
sendo que é imprescindível que essa prestação de contas chegue até o conselho 
em tempo hábil para que assim sejam realizadas as análises necessárias. Passando 
para a pauta referente ao Ofício nº 015/2024 – Conselho de Alimentação Escolar – 
CAE (Resposta ao ofício 127/2024 (Ofício CEAESP nº 309/2024), sendo informado 
aos presentes que o CAESP solicitou, através da Secretaria Municipal de Educação, 
que realizemos as fiscalizações nas Unidades Escolas Estaduais do município de 
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Pauta 

1) Leitura da Ata da reunião realizada em 25/06/2024; 
2) Prestação de contas referente aos recursos do 
Programa Nacional de Alimentação Escolar-PNAE 
exercício 2023; 
3) Ofício nº 015/2024 – Conselho de Alimentação Escolar 
– CAE (Resposta ao ofício 127/2024 (Ofício CEAESP nº 
309/2024); 
4) Teste de aceitabilidade realizado em 27/06/2024; 
5) Visita técnica na sede da empresa SHA; 
6) Breves comentários. 

Presentes 

Representante da Sociedade Civil: Maria Inez Vieira 
(Presidente); Rosana Malerba. Representante do Poder 
Executivo: Juliana Jobim Dias Carvalho. Representante 
dos Professores da Educação Básica Pública: Alan 
Willian Leonio da Silva; Maria Luciana da Silva (Vice-
presidente); Ronaldo de Souza Oliveira.  Representante 
de Pais de Alunos de Escola de Rede Municipal: Marta 
Alinde Espíndola. 



Lorena, o que foi respondido por meio do ofício nº 15/2024, que é possível a 
realização dessas fiscalizações, porém a Secretaria Municipal de Educação, 
respondeu ao CAESP, que até o momento não deu o retorno. Passando para a pauta 
referente ao teste de aceitabilidade realizado em 27/06/2024, na E.M. “Vovó Fiuta”, 
sendo informado pela Responsável Técnica do setor de Merenda que o teste não 
deu certo, pois no dia era a formatura do Programa Educacional de Resistência às 
Drogas e à Violência-PROERD, e os quintos anos não estavam presente na Unidade 
Escolar o que ocasionou um consumo baixo da merende, assim esse teste deverá 
ser refeito em momento oportuno. A presidente e os Conselheiros Alan Willian e 
Rosana Malerba, aproveitaram que estavam na Unidade Escolar e realizaram a 
fiscalização no local, onde constataram que o espaço para o consumo dos alimentos 
não atende as necessidades dos alunos. A Nutricionista Verônica, sugere que os 
conselheiros apontem as possíveis mudanças, diante disso, foi sugerido que fosse 
construído um novo local para que os alunos realizem o consumo da merenda em 
local adequado ou que seja realizado um maior espaçamento no intervalo. Passando 
para a pauta referente a visita técnica na sede da empresa SHA, sendo informado 
aos presentes que a Presidente e os Conselheiros Alan Willian e Rosana Malerba, 
estiveram na sede da SHA, na data de 31/07/2024, onde constataram que a empresa 
possui um excelente controle nas merendas ofertadas aos alunos. Estiveram 
presentes à reunião os Profissionais em Nutrição Verônica Fernandes. C. N. Reis, 
Responsável Técnica pela Merenda Escolar. Juliana Andressa Schwarz de Souza, 
e Murilo Mendonça Costa de Assis integrantes do quadro técnico do setor de 
Merenda Escolar. Não havendo mais para ser tratado encerra-se a reunião às 
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Representante da Sociedade Civil: Maria Inez Vieira (Presidente);  
Representante da Sociedade Civil: Rosana Malerba.  
Representante do Poder Executivo: Juliana Jobim Dias Carvalho. 
Representante dos Professores da Educação Básica Pública: Alan Willian 
Leonio da Silva;  
Representante dos Professores da Educação Básica Pública: Maria Luciana 
da Silva (Vice-presidente);  
Representante dos Professores da Educação Básica Pública: Ronaldo de 
Souza Oliveira.  
Representante de Pais de Alunos de Escola de Rede Municipal: Marta Alinde 
Espíndola. 


